## MESSAGE DE NOEL 2023 DE L'EQUIPE INTERNATIONALE A TOUTES LES FRATERNITES DU MONDE

A l'approche de Noël, l'Equipe Internationale aimerait partager avec vous ce qu'elle a vécu et ce qui la fortifie :

- le fruit de nos échanges par visioconférence,
- les rencontres continentales,
- la préparation de l'Assemblée Générale 2024,
- les liens qui se tissent avec nos sœurs et frères canadiens.

Tout cela nous invite à construire ensemble la fraternité universelle.

Notre Eglise est également en marche avec le synode sur la synodalité :

« Pour une Eglise synodale : communion, participation et mission. »

En tant que fraternité séculière Charles de Foucauld, nous avançons avec le peuple de Dieu.

Nous voici au seuil d'une nouvelle année que nous allons accueillir, non pas avec appréhension, mais plutôt avec confiance et espérance.

Cette fin d'année 2023 a été marquée par les guerres dans de nombreux pays. Le cœur de certains hommes ne connaît pas le repos.



Observons ces réfugiés des guerres, ces migrants, ces sansabris qui, comme Marie et Joseph, marchent à la recherche d'un hébergement pour les accueillir.

A Noël, nous contemplons l'enfant Jésus qui arrive si petit, si fragile, né à Bethléem et qui vivra 30 ans de sa vie à Nazareth.

Dans la lumière de Noël, nous sommes invités à nous ouvrir davantage aux autres et à réfléchir au thème de la prochaine Assemblée Générale :

« Partager notre maison de Nazareth : famille, création, fraternité. »

Nous vous souhaitons un Joyeux Noël!

Que la lumière de Dieu éclaire votre maison et votre route!

Myrna AQUINO – Dominique BERTINAU – Jimmy BONNICI – Maria BOUALI – François CITERA – Laurence FERNANDEZ – Alishbah JAVED AKTAR - Brigitte LEPORT - Willian DE OLMOS – Mayela SEIJAS DE OLMOS